
ATA DA 231º REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DELEGADO DO PROGRAMA DE 1 

PÓS-GRADUAÇÃO EM ODONTOLOGIA. 2 

No dia nove de setembro de dois mil e vinte e quatro, reuniu-se o Colegiado Delegado do Programa 3 

de Pós-Graduação em Odontologia, por convocação da senhora Coordenadora, na Sala H006, CCS. 4 

Os participantes da reunião estão descritos na lista de presença anexa. Aberta a sessão às 10:00 5 

horas (dez horas), a Profa. Mariane agradeceu a presença de todos e seguiu para os pontos de pauta. 6 

Informes: a) A servidora Débora Coelho irá ser removida para outro setor da UFSC e, em breve, o 7 

PPGO terá uma nova secretária. b) 2024 foi o ano de melhor participação do programa no SBPqO, 8 

em relação ao número de premiações. c) O professor Manuel, coordenador da CAPES, visitará o 9 

PPGO/UFSC nos dias 01 e 02 de outubro. No dia 01 será realizada uma reunião com os professores 10 

do programa e no dia 02 uma palestra para os alunos do PPGO. 01) Apreciação da pauta: Pauta 11 

aprovada. 02) Apreciação das atas 228 e 229: Atas aprovadas por unanimidade. 03) Solicitações 12 

de qualificação: a) Solicitação de qualificação da mestranda Helena Miguel Cotter; b) Solicitação 13 

de qualificação da mestranda Maria Eduarda Bernardo; c) Solicitação de qualificação da mestranda 14 

Mariana de Carvalho Maciel; d) Solicitação de qualificação da mestranda Taila Franken. 15 

Solicitações aprovadas por unanimidade. 04) Solicitação de defesa: Solicitação defesa de 16 

dissertação do mestrando João Victor Cunha Cordeiro. Solicitação aprovada. 05) Solicitações de 17 

prorrogação de prazo: a) Solicitação de primeira prorrogação de prazo da tese da aluna Julia 18 

Meller Dias de Oliveira. A doutoranda solicita a prorrogação de 12 meses, a partir do seu prazo 19 

atual para defesa (16/11/2024); b) Solicitação de primeira prorrogação de prazo da tese do estudante 20 

Rafael Cury Cecato. O doutorando solicita a prorrogação de 09 meses, a partir do seu prazo atual 21 

para defesa (16/11/2024); c) Solicitação de primeira prorrogação de prazo da tese do estudante 22 

Rodrigo Baumgardt Barbosa Lima. O doutorando solicita a prorrogação de 09 meses, a partir do seu 23 

prazo atual para defesa (16/11/2024). As solicitações foram aprovadas por unanimidade. d) A 24 

professora Ana Lúcia apresentou a nova solicitação de prorrogação do doutorando Renato Quirino, 25 

juntamente com um relato sobre a situação do aluno. Foi aprovada a prorrogação até o prazo 26 

máximo de 27 de dezembro de 2025. O doutorando e seu orientador serão informados de que não 27 

será possível solicitar uma nova extensão de prazo e advertidos da necessidade de verificar os 28 

trâmites para a renovação do acordo de cotutela com a Universidade de Leuven. 06) Troca de 29 

professor orientador: A discente Adriana Poli Castilho Dugaich, matrícula202303575, área de 30 

concentração Clínica Odontológica, solicita a alteração da orientação da Profa. Dra. Mariane 31 

Cardoso, para a professora Dra. Juliana Silva Ribeiro de Andrade, da mesma área de concentração. 32 

Os professores estão de acordo e assinam conjuntamente o pedido. A solicitação foi aprovada. 07) 33 

Evento Odonto Conecta: A professora Mariane informou que não é possível utilizar os recursos da 34 

FAPESC para o aluguel do espaço do evento, mas está em contato com a PROPG para avaliar 35 

alternativas de uso da verba PROAP. As ações de divulgação iniciaram, incluindo a criação de uma 36 



página oficial do evento e uma página no Instagram. Os discentes em pós-doutorado finalizaram as 37 

normas para submissão de resumos, e a comissão está buscando opções para publicação em anais. 38 

Os professores discutiram detalhes da programação, palestrantes, temas de painéis, atrações e 39 

valores de inscrição. Foram aprovadas duas categorias de pagamento: I. Estudantes de graduação e 40 

pós-graduação, R$200,00; II. Profissionais da Odontologia, R$320,00. 08) Reunião com 41 

representantes da CAPES: A professora Thais Gonçalves realizou a leitura de um parecer com os 42 

principais pontos discutidos na palestra ministrada pela Profa. Denise P. de Carvalho, presidente 43 

atual da CAPES, no dia 27 de agosto de 2024. 09) Relato Comitê de Bolsas: sem relatos. 10) 44 

Relato do Comitê de Finanças: Houve uma quantidade menor de solicitações de diárias por parte 45 

dos docentes do que o previsto. Diante disso, será elaborada uma nova proposta para a 46 

redistribuição e utilização do recurso. 11) Relato Comitê de Divulgação e Ingresso: sem relatos. 47 

12) Relato do Comitê de Autoavaliação e Planejamento: está sendo realizada reuniões para 48 

elaboração do planejamento. A avaliação dos egressos deve considerar dos últimos 05 anos. 16) 49 

Relato Comitê Gestão de Dado: Serão enviados e-mails e mensagens para levantamento de 50 

informações que serão publicadas na Sucupira. 17) Outros que ocorrerem: Nada mais havendo a 51 

tratar, deu-se por encerrada a reunião às 11h50min (onze horas e cinquenta minutos) e eu, Débora 52 

Rodrigues Coelho, Secretária do Programa, lavrei a presente ata que vai por mim assinada e pela 53 

presidente do colegiado. Florianópolis, 09 de setembro de 2024. 54 

 

Aprovada pelo Colegiado Delegado em 06 de dezembro de 2024. 


